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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 06.12.2023 
 

 

7 Mündliche Anfragen  

 

7.1 Notstromaggregate in den Feuerwehrgerätehäusern 
(Josef Dunkelberg, UWG-Fraktion) 

 

 
Herr Dunkelberg: 
Sind die Notstromaggregate in allen Feuerwehrgerätehäusern (FWGH) inzwischen 

einsatzbereit und wann erfolgt die Einweisung der Wehr? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Das Aggregat im FWGH in der Kernstadt wird derzeit von einer Elektrofachfirma 
in Betrieb genommen. Die Einweisung wird dann zeitnah erfolgen. Die übrigen 

FWGH werden nacheinander nach der Priorisierung der anstehenden Projekte des 
Brandschutzbedarfsplanes ausgestattet.  

 
 
 

Meckenheim, den 12.01.2024 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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7.2 Sachstand Bauvorhaben Merler Straße Ecke 
Mühlenstraße (Heribert Brauckmann, FDP-Fraktion) 

 

 
Herr Brauckmann: 

Gibt es einen neuen Sachstand zum Bauvorhaben an der Merler Straße Ecke 
Mühlenstraße? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, die Baugenehmigung wurde erteilt.  

 
 

 
Meckenheim, den 12.01.2024 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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7.3 Renovierung Feuerwehrgerätehaus Altendorf/Ersdorf 
(Ariane Stech, CDU-Fraktion) 

 

 
Frau Stech: 

Gibt es einen Zeitplan zur Renovierung des FWGH in Altendorf/Ersdorf? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Auch diese Maßnahme wird nach Prioritäten abgearbeitet. Bislang wurde die 
Trennung nach Geschlechtern der Umkleiden vorgenommen und im kommenden 

Jahr sollen die Sanitäranlagen erneuert werden.  
 

 
 
Meckenheim, den 12.01.2024 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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7.4 Meckenheimer Kirmes (Ariane Stech, CDU-Fraktion)  

 
Frau Stech: 
Kann im Rahmen des Stadtmarketings nochmal die Durchführung einer Kirmes in 

Betracht gezogen werden? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Das Anliegen wird entgegengenommen und besprochen.  
 

 
 

Meckenheim, den 12.01.2024 
 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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7.5 Synergie vom Feuerwehrgerätehaus in Lüftelberg und 
der neuen Rettungswache (Ralf Diekmann, BfM-

Fraktion) 

 

 

Herr Diekmann: 
Wurde seitens der Verwaltung die Anregung der BfM, die neue Rettungswache 

ebenfalls auf dem Grundstück für das neue FWGH in Lüftelberg zu errichten, in 
Erwägung gezogen? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Wie bereits bei der Einbringung der Anregung erläutert, ist das Grundstück 

aufgrund der Größe der Hochspannungsleitungen nicht geeignet. Zudem strebt 
der Rhein-Sieg-Kreis eine andere Schutzzielerreichung an. 
 

 
 

Meckenheim, den 12.01.2024 
 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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7.6 Fehlende Niederschriften (Ralf Diekmann, BfM-Fraktion)  

 
Herr Diekmann: 
Warum fehlen im Ratsinformationssystem die letzten Niederschriften des 

Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr (ASV), Haupt- und 
Finanzausschusses und Rates? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Niederschrift des ASV ist im System eingestellt und einsehbar. Ansonsten 

kann es in Einzelfällen aufgrund von krankheitsbedingten Ausfällen und 
Umständen zu Verzögerungen kommen.  

 
 
 

Meckenheim, den 12.01.2024 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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